

Antrag Nr. 13-O-02-0037

DIE GRÜNEN

Betreff:

Nachpflanzung von Straßenbäumen

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Baumstandorte

- vor dem Haus Goebenstraße 18
- Bertramstraße 3 (Polizei, zwei Bäume)
- Blücherstraße 7 und 35
- Scharnhorststraße 29 und 44
- Bülowstraße 10
- Seerobenstraße 19
- Sedanstraße 15
- Westendstraße 17 und 26
- Nettelbeckstraße 2
- Eckernförderstraße 3 und gegenüber Haus 9

durch standortgerechte Neupflanzungen ersetzt werden.

Begründung:

Gerade im dichtbesiedelten Westend erfüllen die Straßenbäume eine sehr wichtige Funktion. Sie verbessern das Kleinklima und tragen, wie auch die Vorgärten, zu einem lebenswerten Wohnumfeld bei. Bewohnern, die sich mit ihrem Stadtteil identifizieren, fallen solche Baumücken auf. Die obenstehende Auflistung erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

Wiesbaden, 05.11.2013